



Diakon Dr. Paulus segnet über 150 Motorräder zum Saisonstart

DÜRBHEIM (man) - Über 150 Biker haben sich am gestrigen Montag auf den Weg nach Dürbheim gemacht, wo die von den Dürbheimer Motorradfreunden organisierte siebte Motorradsegnung stattfand. In einer feierlichen Andacht ging Diakon Dr. Engelbert Paulus auf die Frage ein, was der Segen dem Einzelnen bringe. Desweiteren betonte er, wie wichtig es sei, sein Leben in die Hand zu nehmen und den Tag zu nutzen. Nach der Segnung der Motorräder unterhielt die Band „Second Way“ die Besucher, die sich von den Dürbheimern bewirten ließen oder sich die zahlreichen Motorräder anschauten.

Foto: Nummerger